

SKRIPSI

ANALISIS KINERJA ANGGARAN PENDAPATAN DAN BELANJA
DAERAH DI KECAMATAN KLAMPIS, KABUPATEN BANGKALAN
TAHUN ANGGARAN 2018-2021



Oleh :

SUCIATI

NBI : 1221800026

FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA
2022

SKRIPSI

**ANALISIS KINERJA ANGGARAN PENDAPATAN DAN BELANJA
DAERAH DI KECAMATAN KLAMPIS, KABUPATEN BANGKALAN
TAHUN ANGGARAN 2018-2021**



Oleh:

Suciati

NBI : 1221800026

**PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA
2022**

**ANALISIS KINERJA ANGGARAN PENDAPATAN DAN BELANJA
DAERAH DI KECAMATAN KLAMPIS, KABUPATEN BANGKALAN
TAHUN ANGGARAN 2018-2021**

SKRIPSI

**Diajukan untuk memenuhi persyaratan guna
mendapatkan Gelar Sarjana Ekonomi
Program Studi Akuntansi
Fakultas Ekonomi Dan Bisnis**

Oleh:

Suciati

NBI : 1221800026

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA**

2022


LEMBAR PENGESAHAN PEMBIMBING

Nama Lengkap : Suciati
NBI : 1221800026
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis
Program Studi : Akuntansi
Judul Skripsi : Analisis Kinerja Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah
Di Kecamatan Klampis, Kabupaten Bangkalan Tahun
Anggaran 2018-2021

Surabaya, 27 Juni 2022

Mengetahui/Menyetujui

Pembimbing,



Dr. Ontot Murwato S., Drs., MM., Ak., CA., CMA., CPA

LEMBAR PENGESAHAN UJIAN SKRIPSI

Dipertahankan didepan sidang Dewan Penguji Skripsi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya dan dinyatakan diterima untuk memenuhi syarat guna memperoleh gelar sarjana Akuntansi pada tanggal 04 Juli 2022

TIM PENGUJI :

TANDA TANGAN

1. Dr. Ontot Murwato S, Drs.,MM.,Ak.,CA.,CMA.,CPA - Ketua :..... 

2. Drs. J. B. Amiranto, MSi.,Ak.,CA - Anggota :..... 

3. Muhammad Taufiq Hidayat,SE.,MM - Anggota :..... 

Mengesahkan

Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya

D e k a n,



Dr. Slamet Riyadi, M.Si., Ak., CA.

NPP. 20220.93.0319

SURAT PERNYATAAN ANTI PLAGIAT

Saya, yang bertanda tangan dibawah ini:

1. Nama Lengkap (KTP) : Suciati
2. NBI : 1221800026
3. Fakultas : Ekonomi dan Bisnis
4. Program Studi : Akuntansi
5. NIK : 3256076707980002
6. Alamat Rumah (KTP) : Dsn Palteker, 002/001, Klampis Barat Kec.
Klampis, Kab. Bangkalan, Jawa Timur.

Dengan ini menyatakan skripsi yang berjudul:

“Analisis Kinerja Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah di Kecamatan Klampis, Kabupaten Bangkalan Tahun Anggaran 2018-2021.”

Adalah benar-benar racangan, tulisan dan pemikiran saya sendiri, dan bukan merupakan hasil plagiat atau menyalin atau menyadur dari karya tulis ilmiah orang lain baik berupa artikel, skripsi, tesis maupun disertasi.

Demikian surat pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya, jika dikemudian hari ternyata terbukti bahwa skripsi yang saya tulis adalah hasil plagiat maka saya bersedia menerima sanksi apapun atas perbuatan saya dan bertanggung jawab secara mandiri tanpa ada sangkutan dengan Dosen Pembimbing dan Kelembagaan Fak. Ekonomi dan Bisnis Untag Surabaya.

Surabaya, 27 Juni 2022

Yang Membuat,





UNIVERSITAS
17 AGUSTUS 1945
SURABAYA

BADAN PERPUSTAKAAN

Jl. Semolowaru 45 Surabaya
Tlp. 031 593 1800 (ex.311)
Email: perpus@untag-sby.ac.id

LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI
KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademik Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Suciati

NBI : 1221800026

Fakultas : Ekonomi dan Bisnis

Program Studi : Akuntansi

Jenis Karya : Tugas Akhir/Skripsi/Tesis/Disertasi/Laporan Penelitian/Makalah

Demi perkembangan ilmu pengetahuan, saya menyetujui untuk memberikan kepada Badan Perpustakaan Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya *Hak Bebas Royalti Noneksklusif (Nonexclusive Royalty-Free Right)*, atas karya saya yang berjudul:

Analisis Kinerja Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Di Kecamatan Klampis, Kabupaten Bangkalan Tahun Anggaran 2018-2021

Dengan **Hak Bebas Royalti Noneksklusif (Nonexclusive Royalty-Free Right)**, Badan Perpustakaan Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya berhak menyimpan, mengalihkan media atau memformatkan, mengolah dalam bentuk pangkalan data (database), merawat, mempublikasikan karya ilmiah saya selama tetap tercantum nama saya sebagai penulis.

Dibuat di : Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya

Pada Tanggal : 04 Juli 2022

Yang Menyatakan,



(Suciati)

KATA PENGANTAR

Puji syukur saya ucapkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada saya, sehingga diberikan kesempatan untuk melanjutkan pendidikan Program Sarjana Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis serta menyelesaikan skripsi ini dengan penuh kebanggaan. Saya menyadari bahwa dalam penelitian ini masih jauh dari kata sempurna walaupun saya telah berusaha sebaik mungkin. Disini saya mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dan membimbing saya serta kerjasama yang baik dari berbagai pihak dalam menempuh pendidikan skripsi ini. Maka dari itu saya mengucapkan terimakasih kepada:

1. Dr. Ontot Murwato S., Drs., MM.,Ak., CA., CMA.,CPA. selaku Dosen Pembimbing yang telah banyak memberikan pengarahannya, bimbingan, serta tambahan ilmu dan wawasannya. Saya sangat berterima kasih kepada beliau atas waktu yang telah diberikan untuk membimbing, mengoreksi dan memberikan saran dalam pelaksanaan penelitian serta penulisan skripsi ini. Terima kasih juga saya ucapkan karena telah banyak membantu kelancaran proses perkuliahan saya.
2. Drs. Jianto, M.Si., Ak dan Dr. Maria Yovita R.Pandin, M.M., CMA., CPA. selaku Dosen wali yang telah memberikan arahan dari awal penyusunan KRS di semester awal hingga akhir ini, sehingga saya bisa mengambil skripsi secara tepat waktu.
3. Dr. Mulyanto Nugroho, MM.,CMA., CPAI. Selaku Rektor Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, yang telah memberikan kesempatan kepada saya untuk menuntut ilmu dan menyelesaikan Program Sarjana Ekonomi Akuntansi di Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.
4. Dr. H. Slamet Riyadi, M.Si., AK., CA. Selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, atas kesempatan dan fasilitas serta bimbingan yang telah diberikan kepada saya selama menempuh proses perkuliahan pada pendidikan Program Sarjana Ekonomi Akuntansi di Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.
5. Dra. Cholis Hidayati,MBA.,Ak.,CA.,CPAI. selaku Kepala Program Studi Akuntansi, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, yang telah memberikan kesempatan dan memperbolehkan saya untuk melaksanakan penelitian. Terimakasih juga saya ucapkan karena telah banyak membantu kelancaran proses perkuliahan saya.
6. Kedua orang tua saya, Almarhum Bapak Miskan dan Almarhumah Ibu saya Juwasilah yang telah meninggalkan saya dari kecil, terimakasih banyak atas

waktu singkat yang telah diberikan dengan penuh kasih sayang, penuh kebahagiaan kepada saya.

7. Keluarga, bibi saya Syamsiyah dan juga Om saya Bakir arifin yang telah membesarkan saya menjadi anak yang kuat dan sabar, terimakasih karena sudah membiayai pendidikan saya dari kecil, Adik saya Moh. Albab Hidayat yang selalu memberikan dukungan serta kebahagiaan kepada saya.
8. Teruntuk Fauzi yang tidak berhenti memberikan saya dukungan dan semangat dari sekolah menengah atas hingga sampai saat ini menemani saya dalam perjalanan mengerjakan skripsi.
9. Sahabat seperjuangan saya Bengi Eror (Nor Hasanah, Sutrianingsih, dan Vira Rosalia) yang dari awal masuk kampus selalu bersama dan sampai saat ini berjuang bersama untuk lulus.
10. Kepala Camat serta seluruh karyawan di Kantor Kecamatan Klampis yang telah bersedia membantu kelancaran penelitian saya sehingga dapat terselesaikannya skripsi ini.

Dengan segala kelebihan dan kekurangan yang ada saya menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam skripsi ini dan saya dengan senang hati menerima saran dan kritik untuk perbaikan. Motto hidup saya “Jadilah diri sendiri dan teruslah berbuat kebaikan selagi bisa melakukannya”.

Akhir kata, semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca. Terima kasih.

Surabaya, 27 Juni 2022

Suciati

RINGKASAN

Analisis Kinerja Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah di Kecamatan Klampis, Kabupaten Bangkalan Tahun Anggaran 2018-2021

Dalam penelitian ini dimaksudkan untuk menganalisis kinerja keuangan pendapatan dan belanja daerah tahun anggaran 2018-2021. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan teknik dokumentasi. Data yang digunakan adalah data sekunder berupa Laporan Realisasi Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Kecamatan Klampis Kabupaten Bangkalan Tahun 2018-2021.

Setelah melakukan analisis, hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Kecamatan Klampis Kabupaten Bangkalan merupakan salah satu unit dari Kabupaten Bangkalan yang hanya melaporkan beban-beban yang disusun kedalam laporan anggaran pendapatan dan belanja daerah yang diserahkan kepada pemerintah daerah, sehingga tahun anggaran 2018-2021 tidak terdapat sumber pendapatan selain pendapatan yang diperoleh dari Kabupaten Bangkalan. Berdasarkan data sekunder yang diperoleh dari Kecamatan Klampis peneliti tidak dapat menerapkan rumus-rumus dari (a) Rasio Kemandirian Keuangan Daerah, (b) Rasio Derajat Desentralisasi Fiskal, (c) Rasio Efektivitas PAD, karena tidak terdapat data pendapatan pada data laporan realisasi anggaran pendapatan dan belanja daerah Kecamatan Klampis Kabupaten Bangkalan 2018-2021. (2) Kinerja Keuangan Belanja Daerah di Kecamatan Klampis Kabupaten Bangkalan masih kurang baik. Hal ini dibuktikan (a) Rasio Efisiensi Belanja Daerah Tahun 2018-2021 sebesar rata-rata dibawah 100% yang termasuk dalam kriteria efisien meskipun masih terdapat realisasi belanja yang melebihi dari target yang dianggarkan, (b) Rasio Keserasian Belanja Daerah sebagian besar dana di alokasikan dari jumlah belanja daerah lebih besar dibandingkan belanja modal sehingga rasio belanja modal relative lebih kecil. Karena pada umumnya proporsi belanja operasi mendominasi total belanja daerah, yaitu antara 60%-90% atau kurang dari 100%. Sedangkan proporsi belanja modal terhadap total belanja daerah, yaitu antara 5%-20%.

SUMMARY

Performance Analysis of Regional Revenue and Expenditure Budgets in Klampis District, Bangkalan Regency for the 2018-2021 Fiscal Year

Thesis with the title "Performance Analysis of Regional Revenue and Expenditure Budgets in Klampis District, Bangkalan Regency for the 2018-2021 Fiscal Year". In this study, it is intended to analyze the financial performance of regional revenues and expenditures for the 2018-2021 fiscal year. Data collection techniques used in this study using documentation techniques. The data used is secondary data in the form of a Realization Report of the Regional Revenue and Expenditure Budget, Klampis District, Bangkalan Regency for 2018-2021.

After conducting the analysis, the results of the study show that: (1) Klampis Subdistrict, Bangkalan Regency is one of the units from Bangkalan Regency which only reports expenses compiled into the regional income and expenditure budget report submitted to the regional government, so that the 2018-2021 fiscal year there is no source of income other than income from Bangkalan Regency. Based on secondary data obtained from Klampis District, the researcher cannot apply the formulas of (a) Regional Financial Independence Ratio, (b) Fiscal Decentralization Degree Ratio, (c) PAD Effectiveness Ratio, because there is no revenue data in the revenue budget realization report data. and regional expenditures in the Klampis District, Bangkalan Regency 2018-2021. (2) Regional Expenditure Financial Performance in Klampis Subdistrict, Bangkalan Regency is still not good. This is evidenced by (a) the 2018-2021 Regional Expenditure Efficiency Ratio, which is below 100% on average, which is included in the efficient criteria although there are still expenditure realizations that exceed the budgeted targets, (b) Regional Expenditure Harmony Ratio most of the funds are allocated of the amount of regional expenditure is greater than capital expenditure so that the ratio of capital expenditure is relatively smaller. This is because in general the proportion of operating expenditures dominates total regional expenditures, which is between 60%-90% or less than 100%. Meanwhile, the proportion of capital expenditures to total regional expenditures is between 5%-20%.

ABSTRAK

Analisis Kinerja Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Di Kecamatan Klampis, Kabupaten Bangkalan Tahun Anggaran 2018-2021

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis kinerja keuangan pendapatan daerah di Kecamatan Klampis, Kabupaten Bangkalan Tahun Anggaran 2018-2021 dan menganalisis kinerja keuangan belanja daerah di Kecamatan Klampis, Kabupaten Bangkalan Tahun Anggaran 2018-2021. Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan metode studi kasus yang merupakan suatu inkuiri empiris yang menyelidiki fenomena di dalam konteks kehidupan nyata, apabila batas-batas antara fenomena dan konteks tidak tampak dengan tegas. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan teknik dokumentasi. Data yang digunakan adalah data sekunder berupa Laporan Realisasi Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Kecamatan Klampis Kabupaten Bangkalan Tahun 2018-2021.

Setelah melakukan analisis, hasil penelitian menunjukkan bahwa: Kinerja Keuangan Pendapatan Daerah di Kecamatan Klampis Tahun 2018-2021, Kecamatan Klampis Kabupaten Bangkalan merupakan salah satu unit dari Kabupaten Bangkalan yang hanya melaporkan beban-beban yang disusun kedalam laporan anggaran pendapatan dan belanja daerah kemudian diserahkan kepada pemerintah daerah, sehingga tahun anggaran 2018-2021 tidak terdapat sumber pendapatan selain pendapatan yang diperoleh dari Kabupaten Bangkalan. Sebagaimana yang terdapat pada data sekunder yang diperoleh dari Kecamatan Klampis yang berupa Laporan Realisasi Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Kecamatan Klampis Kabupaten Bangkalan Tahun 2018-2021. Sehingga tidak bisa menerapkan rumus-rumus yang didalamnya terdapat data pendapatan. Sedangkan Kinerja Keuangan Belanja Daerah di Kecamatan Klampis Kabupaten Bangkalan dapat dikatakan baik. Sehingga dapat diartikan bahwa seluruh komponen belanja, baik belanja operasi maupun belanja modal menunjukkan efisiensi belanja. Meskipun masih terdapat realisasi belanja yang melebihi dari target yang dianggarkan. Dan sebagian besar dana yang dialokasikan dari jumlah belanja daerah lebih besar untuk belanja operasi dibandingkan belanja modal sehingga rasio belanja modal relatif lebih kecil.

Kata Kunci: Kinerja Keuangan, Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah, Analisis Rasio Keuangan

ABSTRACT

Performance Analysis of Regional Revenue and Expenditure Budgets in Klampis District, Bangkalan Regency for the 2018-2021 Fiscal Year

This study aims to analyze the financial performance of regional revenues in Klampis District, Bangkalan Regency for the 2018-2021 Fiscal Year and analyze the financial performance of regional expenditures in Klampis District, Bangkalan Regency for the 2018-2021 Fiscal Year. This research is a qualitative research with a case study method which is an empirical inquiry that investigates phenomena in real-life contexts, if the boundaries between phenomena and contexts are not clearly visible. Data collection techniques used in this study using documentation techniques. The data used is secondary data in the form of a Realization Report of the Regional Revenue and Expenditure Budget, Klampis District, Bangkalan Regency for 2018-2021.

After conducting the analysis, the results of the study show that: Financial Performance of Regional Revenues in Klampis District in 2018-2021, Klampis District, Bangkalan Regency is one of the units of Bangkalan Regency which only reports expenses compiled into regional income and expenditure budget reports and then submitted to local government, so that for the 2018-2021 fiscal year, there will be no other source of income other than income from Bangkalan Regency. As contained in the secondary data obtained from the Klampis District in the form of a Report on the Realization of the Regional Revenue and Expenditure Budget, Klampis District, Bangkalan Regency for 2018-2021. So it can not apply the formulas in which there is income data. Meanwhile, the Regional Expenditure Financial Performance in Klampis District, Bangkalan Regency can be said to be good. So that it can be interpreted that all components of expenditure, both operating expenditure and capital expenditure, show spending efficiency. Although there are still spending that exceeds the budgeted target. And most of the funds allocated from the total regional expenditures are greater for operating expenditures than capital expenditures so that the ratio of capital expenditures is relatively smaller.

Keywords: Financial Performance, Regional Revenue and Expenditure Budget, Financial Ratio Analysis

DAFTAR ISI

COVER LUAR	i
COVER DALAM.....	ii
LEMBAR PENGESAHAN PEMBIMBING	iii
LEMBAR PENGESAHAN UJIAN SKRIPSI	iv
SURAT PERNYATAAN ANTI PLAGIAT	v
LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI.....	vi
KATA PENGANTAR	vii
RINGKASAN	ix
<i>SUMMARY</i>	x
ABSTRAK	xi
<i>ABSTRACT</i>	xii
DAFTAR ISI.....	xiii
DAFTAR TABEL.....	xvi
DAFTAR GAMBAR	xviii
DAFTAR LAMPIRAN	xix
BAB I PENDAHULUAN	1
1.1. Latar Belakang Masalah.....	1
1.2. Rumusan Masalah	3
1.3. Tujuan Penelitian.....	3
1.4. Manfaat Penelitian.....	4
BAB II KAJIAN PUSTAKA	5
2.1. Landasan teori	5
2.1.1. Akuntansi Sektor Publik.....	5
2.1.1.1. Pengertian Akuntansi Sektor Publik.....	5
2.1.1.2. Tujuan Akuntansi Sektor Publik	5
2.1.1.3. Elemen Akuntansi Sektor Publik	6
2.1.2. Manajemen Keuangan.....	7
2.1.2.1. Pengertian Manajemen Keuangan.....	7

2.1.2.2.	Tujuan Manajemen Keuangan	7
2.1.3.	Kinerja keuangan	7
2.1.3.1.	Pengertian kinerja keuangan	7
2.1.3.2.	Tujuan pengukuran kinerja keuangan	8
2.1.3.3.	Manfaat pengukuran kinerja keuangan	8
2.1.4.	Anggaran pendapatan dan belanja daerah	9
2.1.5.	Anggaran pendapatan daerah	10
2.1.6.	Anggaran belanja daerah	10
2.1.7.	Analisis rasio keuangan daerah	10
2.1.7.1.	Pengertian rasio keuangan	10
2.1.7.2.	Tujuan rasio keuangan	11
2.1.7.3.	Manfaat rasio keuangan	11
2.1.7.4.	Pengukuran kinerja rasio keuangan daerah	11
2.2.	Penelitian terdahulu	14
2.3.	Kerangka berfikir	17
BAB III METODE PENELITIAN		19
3.1.	Desain Penelitian	19
3.2.	Tempat dan waktu penelitian	19
3.3.	Jenis dan Sumber Data	19
3.4.	Teknik Pengumpulan Data	19
3.5.	Definisi Variabel dan Definisi Operasional	20
3.6.	Proses Pengolahan Data	21
3.7.	Metode Analisa Data	21
BAB IV HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN		23
4.1.	Gambaran Umum Objek Penelitian	23
4.1.1.	Letak Geografis	23
4.1.2.	Visi Misi	23
4.1.3.	Struktur Kecamatan Klampis Kabupaten Bangkalan	24
4.2.	Deskripsi Hasil Penelitian	24
4.3.	Analisis Data	45

4.4.	Pembahasan Hasil Temuan Penelitian	45
4.5.	Implikasi Penelitian.....	55
4.6.	Keterbatasan Penelitian	55
BAB V PENUTUP.....		57
5.1.	Simpulan	57
2.2.	Saran.....	58
DAFTAR PUSTAKA		59
LAMPIRAN		63

DAFTAR TABEL

Tabel 1. 1. Perbandingan APBD Kab. Bangkalan Tahun Anggaran 2019-2021.....	2
Tabel 2. 1. Pola Hubungan dan Tingkat Kemandirian Daerah.....	12
Tabel 2. 2. Kriteria Derajat Desentralisasi Fiskal.....	13
Tabel 2. 3. Kriteria Efektivitas PAD	13
Tabel 2. 4. Penelitian Terdahulu.....	14
Tabel 4. 1 Anggaran Belanja Daerah Tahun Anggaran 2018-2021	24
Tabel 4. 2 Realisasi Belanja Operasi dan Belanja Modal.....	25
Tabel 4. 3 Realisasi Belanja Operasi dan Belanja Modal Tahun 2018.....	26
Tabel 4. 4 Belanja Operasi Tahun 2018	26
Tabel 4. 5 Belanja Pegawai Tahun 2018	26
Tabel 4. 6 Belanja Barang Tahun 2018	28
Tabel 4. 7 Belanja Modal Tahun 2018	30
Tabel 4. 8 Belanja Peralatan dan Mesin Tahun 2018	30
Tabel 4. 9 Belanja Gedung dan Bangunan Tahun 2018	31
Tabel 4. 10 Belanja Jalan, Irigasi dan Jaringan Tahun 2018	31
Tabel 4. 11 Realisasi Belanja Operasi dan Belanja Modal Tahun 2019.....	32
Tabel 4. 12 Belanja Operasi Tahun 2019	32
Tabel 4. 13 Belanja Pegawai Tahun 2019	32
Tabel 4. 14 Belanja Barang Tahun 2019	34
Tabel 4. 15 Belanja Modal Tahun 2019	36
Tabel 4. 16 Belanja Peralatan dan Mesin Tahun 2019	36
Tabel 4. 17 Realisasi Belanja Operasi dan Belanja Modal Tahun 2020.....	36
Tabel 4. 18 Belanja Operasi Tahun 2020	37
Tabel 4. 19 Belanja Pegawai Tahun 2020	37
Tabel 4. 20 Belanja Barang Tahun 2020	39
Tabel 4. 21 Belanja Modal Tahun 2020	40
Tabel 4. 22 Belanja Peralatan dan Mesin Tahun 2020	40
Tabel 4. 23 Realisasi Belanja Operasi dan Belanja Modal Tahun 2021.....	41
Tabel 4. 24 Belanja Operasi Tahun 2021	41
Tabel 4. 25 Belanja Pegawai Tahun 2021	41
Tabel 4. 26 Belanja Barang Tahun 2021	43
Tabel 4. 27 Belanja Modal Tahun 2021	45
Tabel 4. 28 Belanja Modal Gedung dan Bangunan Tahun 2021.....	45
Tabel 4. 29 Rasio Efisiensi Belanja Daerah Tahun 2018	46
Tabel 4. 30 Rasio Efisiensi Belanja Daerah Tahun 2019	47
Tabel 4. 31 Rasio Efisiensi Belanja Daerah Tahun 2020	48
Tabel 4. 32 Rasio Efisiensi Belanja Daerah Tahun 2021	49

Tabel 4. 33 Rasio Efisiensi Belanja Daerah Tahun 2018-2021	50
Tabel 4. 34 Rasio Keserasian Belanja Daerah Tahun 2018	51
Tabel 4. 35 Rasio Keserasian Belanja Daerah Tahun 2019	52
Tabel 4. 36 Rasio Keserasian Belanja Daerah Tahun 2020	52
Tabel 4. 37 Rasio Keserasian Belanja Daerah Tahun 2021	53
Tabel 4. 38 Rasio Keserasian Belanja Daerah Tahun 2018-2021	54

DAFTAR GAMBAR

Gambar 2. 1 Kerangka berfikir.....	18
Gambar 4. 1 Struktur Kecamatan Klampis Kabupaten Bangkalan	24
Gambar 4. 2 Anggaran Belanja Daerah Tahun Anggaran 2018-2021	25
Gambar 4. 3 Rasio Efisiensi Belanja Daerah 2018-2021	50
Gambar 4. 4 Rasio Keserasian Belanja Daerah 2018-2021	54

DAFTAR LAMPIRAN

Lampiran 1 Laporan Realisasi APBD Kecamatan Klampis Kabupaten Bangkalan Tahun 2018-2021	63
Lampiran 2 Rincian Laporan Realisasi APBD Kecamatan Klampis Kabupaten Bangkalan Tahun 2018-2021	75
Lampiran 3 Surat Izin Penelitian.....	98
Lampiran 4 Surat Keterangan Penelitian.....	99
Lampiran 5 Kartu Bimbingan	100
Lampiran 6 Hasil Turnitin.....	101